



*Chers compatriotes,*

**L'été invite souvent à la pause, au recul, à la respiration. Mais je sais qu'en Israël, pour beaucoup d'entre vous, ces jours de juillet ne riment ni avec légèreté, ni avec insouciance.**

L'actualité internationale, les décisions prises au plus haut niveau de l'État, et l'inquiétude légitime de nombre de nos compatriotes appellent à la clarté. C'est pourquoi, le 25 juillet dernier, je vous ai adressé une lettre d'information spéciale, dans laquelle j'ai pris mes responsabilités et exprimé avec gravité mes convictions concernant la reconnaissance, annoncée par le Président de la République, par la France d'un État palestinien devant l'Assemblée générale des Nations unies.

Comme je l'ai exprimé dans cette lettre et dans les médias depuis, cette décision me semble inopportune et dangereuse. Elle contrevient aux conditions que le Président avait lui-même fixées, il y a quelques semaines, et occulte la réalité tragique à laquelle Israël fait face depuis le 7 octobre 2025.

📧 Si vous ne l'avez pas encore lue, vous pouvez retrouver cette prise de position dans son intégralité, [en cliquant ICI](#).

Ce message, vous avez été nombreux à y réagir. Vos mots, vos témoignages, vos inquiétudes, vos encouragements ont renforcé ma détermination à continuer de vous représenter avec force, exigence et loyauté. Je ne cesserai jamais de défendre les principes qui nous rassemblent : la sécurité d'Israël, le rejet du terrorisme, la lutte contre l'antisémitisme, et la recherche d'une paix juste et durable – fondée sur la reconnaissance mutuelle et non sur les injonctions unilatérales.

En parallèle de ce récent engagement, le travail parlementaire s'est poursuivi jusqu'à la suspension des travaux le 11 juillet. J'ai eu la satisfaction de faire adopter en commission des affaires étrangères ma proposition de résolution européenne condamnant la ségrégation imposée aux femmes afghanes par le régime taliban. C'est un texte de principe, porté par la conviction que la France doit toujours se tenir du côté des droits fondamentaux et de la dignité humaine. Je milite désormais pour que cette résolution soit inscrite à l'ordre du jour de la séance publique dès la rentrée.

Je prépare également plusieurs chantiers législatifs majeurs pour septembre, en particulier sur les droits des Français de l'étranger dans le cadre du projet de loi qui leur sera consacré, mais aussi sur des enjeux de société que vous êtes nombreux à m'avoir signalés : l'accompagnement des familles monoparentales, et la réforme du droit de l'indivision en cas de divorce.

Je poursuivrai bien sûr mes déplacements sur le terrain. Si je serai début septembre en Italie, je prévois de revenir en Israël dans les mois à venir, et d'y consacrer le temps nécessaire à l'écoute, à l'échange et à la construction collective.

Chers compatriotes,

Je mesure l'intensité du moment que nous traversons. Il demande du sang-froid, du courage, et une fidélité sans faille à nos valeurs. En tant que députée de votre circonscription, je resterai pleinement engagée, libre de ma parole mais responsable de mes actes. Je continuerai à vous rendre compte, à vous représenter, et à me battre - pour la vérité, pour la justice, et pour l'avenir de nos enfants.

D'ici là, si vous avez la chance de faire une pause estivale, je vous la souhaite aussi paisible et chaleureuse que possible, malgré les circonstances. Qu'elle puisse, ne serait-ce qu'un peu, vous apporter de la douceur, de l'énergie et de l'espoir.

Prenez soin de vous et de vos proches.

*Fidèlement,*

Caroline Yadan

**ADOPTION DE MA PROPOSITION DE RÉSOLUTION VISANT À DÉFENDRE LES FEMMES AFGHANES**

Ce mois-ci, **ma proposition de résolution européenne condamnant la politique de ségrégation imposée aux femmes afghanes a été adoptée par la commission des Affaires étrangères.**

Ce texte regarde la réalité en face : celle de **millions de femmes contraintes au silence, à la peur, à l'invisibilité.** Il pose une question simple mais essentielle : **que pouvons-nous faire, dès maintenant, pour qu'elles ne se sentent pas abandonnées ?**

Je ne prétends pas que cela suffira. Mais **j'affirme que cela compte.**



Regarder

**VICE-PRÉSIDENTE DE LA COMMISSION D'ENQUÊTE SUR LES LIENS EXISTANTS ENTRE LES REPRÉSENTANTS DE MOUVEMENTS POLITIQUES ET L'IDÉOLOGIE ISLAMISTE**

**Caroline Yadan**

Députée des Français établis hors de France - 8e circonscription

ÉLUE  
**VICE-PRÉSIDENTE**  
DE LA COMMISSION D'ENQUÊTE  
SUR LES  
**LIENS** ENTRE LES  
**MOUVEMENTS**  
**POLITIQUES**  
ET  
**L'IDÉOLOGIE**  
**ISLAMISTE**



Comptez sur moi pour **faire toute la lumière sur ces agissements contraires aux valeurs de la République.**

**Liberté, égalité, fraternité** : ces mots ont résonné avec une intensité particulière à **Athènes**, berceau de la démocratie européenne.

Aux côtés de **Laurence Auer**, ambassadrice de France en Grèce, de **Diane Roeser**, consule générale, et de **Françoise Deschamps**, conseillère des Français de l'étranger, j'ai eu l'honneur de participer à la **cérémonie commémorative des 110 ans du front d'Orient**, en présence des cadets de **Saint-Cyr** et de **l'Académie militaire Evelpides**. Un moment de mémoire et de reconnaissance pour saluer l'engagement des soldats français durant la Grande Guerre et rappeler la profondeur des liens qui unissent la France et la Grèce.

Dans la soirée, j'ai pris part à la **réception du 14 Juillet organisée au Zappeion** par l'ambassade de France, aux côtés du **Vice-Premier ministre grec**, Kostis Hatzidakis, de nos représentantes élues, **Françoise Deschamps, Nelly Muller et Chantal Picharles** et de nombreux compatriotes et partenaires grecs. Une belle célébration de notre **Fête nationale**, qui illustre la vitalité du lien 🇫🇷-🇬🇷 et l'attachement profond des Français de Grèce aux valeurs de la République.

Enfin, j'ai eu le plaisir de **retrouver nos compatriotes établis à Athènes**, à l'occasion d'un **"Café avec votre députée"**. Comme à chaque déplacement, je me tiens à la disposition de toutes celles et ceux qui souhaitent me rencontrer, échanger ou être accompagnés. Ces temps de dialogue direct sont essentiels pour mieux représenter les Français de l'étranger à l'Assemblée nationale.

**Merci à tous pour votre accueil chaleureux !**

*Cérémonie commémorative des 110 ans du front d'Orient, en présence des cadets de Saint-Cyr et de l'Académie militaire Evelpides*



*Réception organisée par l'ambassade de France en Grèce au Zappeion pour célébrer notre Fête nationale*





"Café avec votre députée" à Athènes !



### PLÉNIÈRE DES ATELIERS DE L'INSTITUT FRANÇAIS



J'ai eu le plaisir d'assister à la **plénière des Ateliers de l'Institut français**, aux côtés de ma collègue **Liliana Tanguy**, en présence de **Rachida Dati**, ministre de la Culture, **Jean-Noël Barrot**, ministre de l'Europe et des Affaires étrangères, et **Eva Nguyen Binh**, présidente de l'Institut français.

Un temps fort qui a rappelé **l'importance stratégique de la diplomatie culturelle pour le rayonnement de la France**, la coopération internationale et la défense de la diversité culturelle !

### JOURNÉE NATIONALE À LA MÉMOIRE DES VICTIMES DES CRIMES RACISTES ET ANTISÉMITES DE L'ÉTAT FRANÇAIS ET D'HOMMAGE AUX "JUSTES" DE FRANCE

À l'occasion de la **journée nationale à la mémoire des victimes des crimes racistes et antisémites de l'État français** et d'hommage aux **Justes de France**, j'ai participé à la cérémonie officielle organisée à Paris, devant le monument situé à proximité de l'ancien **Vélodrome d'Hiver**.

Il y a **trente ans**, Jacques Chirac reconnaissait, avec **clarté et courage**, la responsabilité de l'État français dans la rafle du Vél' d'Hiv.

Il aura fallu **cinquante-trois ans** pour que cette vérité soit dite au nom de la République.

Ne jamais oublier. Ne jamais laisser minimiser, réécrire ou relativiser.



Dans le cadre de mon engagement pour valoriser les liens culturels et humains entre les pays de la 8<sup>e</sup> circonscription des Français établis hors de France, je lancerai **un concours de photographie à destination des lycéens de nos établissements français** à partir de la rentrée 2025.

Intitulé « **Ma Méditerranée** », ce projet les invite à partager leur regard sur cet espace commun, entre héritage et modernité. **La photo lauréate sera mise à l'honneur sur ma carte de vœux 2026.**

Le concours se déroulera du **1er septembre au 15 novembre 2025.**

**À vos objectifs !**



”  
Lorsque l'écologie est instrumentalisée au service d'un naufrage idéologique, nous devons lui opposer, sans relâche, une écologie républicaine, universaliste et humaniste.



Radioj  
1er juillet 2025

Voir

”  
Elle [Caroline] plaide pour la libération des otages, une aide humanitaire massive et l'accès de la presse à Gaza, tout en affirmant que la paix est impossible tant que le Hamas subsiste.



i24 NEWS  
22 juillet 2025

Lire

”  
Cette reconnaissance, sans conditions, envoie un signal catastrophique au Hamas : elle légitime le terrorisme comme un moyen d'obtenir des avancées diplomatiques.



C NEWS  
25 juillet 2025

Voir

”  
Des enfants français débarqués d'un avion en Espagne parce qu'ils sont ciblés comme juifs... Depuis la Shoah, on n'avait pas assisté à cette haine exacerbée, décomplexée. La lutte contre l'antisémitisme doit être l'affaire de tous.



Lesfrançais  
30 juillet 2025

Lire





À très bientôt, en Italie ! 🇫🇷🇮🇹

EN VISIO EN RENDEZ-VOUS INDIVIDUEL

J'organise une **permanence en visio**, deux fois par mois, **le vendredi de 9h à 11h**, où nous pouvons échanger au cours d'un **entretien individuel de 15 minutes**.

**De nouveaux créneaux vont être proposés à la rentrée.**



J'ai créé des **boucles WhatsApp spécifiques à chaque pays de la circonscription** sur lesquelles je communique des **informations pratiques et utiles pour votre vie quotidienne**. Ces boucles vous permettent aussi de **me joindre personnellement et directement**.

**N'hésitez pas à rejoindre celle dédiée aux Français d'Israël :**

<https://chat.whatsapp.com/LwblI47gZmj5CCso2okCJq>

**Et mon groupe d'information générale :**

<https://chat.whatsapp.com/Hvxz6cMwdBsHNAjwWdW7Z>



Par mail : [caroline.yadan@assemblee-nationale.fr](mailto:caroline.yadan@assemblee-nationale.fr)  
Par courrier : 126 rue de l'Université - 75007 - Paris  
Par téléphone : 01 40 63 94 05

---

© 2025 Tous droits réservés

Caroline Yadan, Députée de la 8e circonscription des Français établis hors de France  
126 rue de l'Université - 75355 Paris 07 SP

Vous disposez d'un droit d'opposition et d'un droit à la limitation du traitement des données à caractère personnel vous concernant, ainsi que d'un droit d'accès, de rectification, de portabilité et d'effacement de vos données à caractère personnel. Vous pouvez exercer vos droits en nous contactant par email à [caroline.yadan@assemblee-nationale.fr](mailto:caroline.yadan@assemblee-nationale.fr).

Vous pouvez également lire l'intégralité de notre politique de protection des données personnelles sur notre site internet : <https://carolineyadan.fr/>  
Vous recevez cet email car vous êtes abonné à Caroline Yadan.

Pour être retiré de notre liste de diffusion, vous pouvez vous [désinscrire](#)